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Fusione tra Ama e Tua, confronto tra il primo cittadino e i dipendenti

 Un confronto con i dipendenti e frizioni tra sindacati. E’ la situazione relativa alla fusione Ama-Tua, in
tema di trasporti. «Al fine di chiarire la situazione ai lavoratori – scrivono Pierluigi Del Signore e Giuliana
Vespa, Rsa Ugl-Ama e segretario provinciale Ugl - la scrivente organizzazione ha chiesto al sindaco
Pierluigi Biondi e all’assessore al ramo Carla Mannetti di tenere un confronto con i dipendenti. La richiesta
è stata accettata ed il giorno 20 Novembre alle ore 20,30 il sindaco e l’assessore saranno presso la sede
dell’Ama. Alla luce di quanto sopra – proseguono i sindacalisti - giudichiamo inutile ed immotivato lo
stato di agitazione proclamato da altre sigle sindacali basato su motivazioni che, a nostro avviso, appaiono
al momento pretestuose». Secondo i piani della Regione la fusione sarà sancita per legge entro l’anno, per
poi divenire operativa nel corso del 2018. Il consigliere delegato ai trasporti, Camillo D’Alessandro, ha
sempre rassicurato sulla mancanza di conseguenze negative per i livelli occupazionali. E’ chiaro, però, che
vengono chiesti ulteriori chiarimenti.
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